



# Toba Rotary Club



2024年9月11日  
通算第2863回例会  
会報通算第2535回

第61期テーマ: ～マジック 奉仕の心を TUNAGU つなぐ～

## 本日の例会プログラム

- 【ソング】「四つのテスト」
- 【ゲスト・ビジター紹介】
- 【会長挨拶・報告】
- 【R財団寄付認証バッジ授与】 増田 肇 君
- 【9月号友の紹介】 濱崎與吉 君
- 【幹事報告】
- 【出席報告】
- 【ニコニコBOX報告】
- 【委員会報告】
- 【行事】ゲスト卓話（国際奉仕委員会）  
三重県観光部 部長 生川哲也 様
- 【臨時総会】第60期会計監査報告・決算報告

## 次回の予告 9月18日

※例会変更 天びん屋本店 18:30～

- 【ソング】「手に手つないで」
- 【行事】月見例会（親睦活動委員会担当）

## 前回の記録 9月4日

- 【ソング】「君が代」「奉仕の理想」
- 【9月のお祝い】
- 【コラム】野村一弘 君
- 【行事】ゲスト卓話（プログラム委員会担当）  
合同会社アソシエ 代表 伊藤鷹代 様

9/4ホームクラブ	18/28	64.29%
8/7確定出席率	18/28	64.29%

## 会長挨拶・報告

皆さん、こんにちは。  
本日のゲストは、アソシエ代表の伊藤鷹代様です。偶然にも5年前、私が会長の頃、中学生のキャリア教育支援以来の再会でした。何故か今期も会長です。本日の卓話で、少しでも子ども達に教育ができる立場になれるよう、ノウハウを学ばせて頂きます。  
先々週の地震騒動から、今度は大型台風接近の為、ガバナー公式訪問、ガバナーを囲む会、オリエンテーション、家庭集会を余儀なく延期し、キャンセルや、日程調整などご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。会員の安全を優先させて頂きましたことをご理解ください。  
5年前も、この時期、台風10号で大変な思いをし、同じ挨拶内容だったことを思い出しました。  
本日も宜しく願いいたします。

## 幹事報告

- 1.臨時総会のお知らせ  
次週9月11日、臨時総会にて「第60期会計監査報告及び決算報告」を行います。  
ゲスト卓話後10分程度延長し開催しますので、よろしくお願いいたします。
- 2.第61期9月定例理事会開催のご案内  
次週、臨時総会終了後13:45より開催します。

## 委員会報告

- 第60期会長→第60期臨理事会開催のご案内  
日時 9月11日(水) 12:00  
場所 鳥羽商工会議所 中会議室
- 親睦活動委員会→月見例会開催のお知らせ  
日時 9月18日(水) 18:30～  
場所 天びん屋 本店
- 8月家庭集会の代替え日程のご案内→  
日時 9月11日(水) 18:30～  
場所 大盛屋

○会長 林 巧 ○副会長 原田佳代子・杉原新一 ○幹事 池田長示

○会報担当 村瀬敬一・山本元昭・杉原新一・野村保夫

○事務局 〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail: [tobaroc@poplar.ocn.ne.jp](mailto:tobaroc@poplar.ocn.ne.jp)

○例会日・例会場 毎週水曜日 12時30分～13時30分 鳥羽商工会議所2F 特別会議室

鳥羽ロータリークラブHP  
QRコード



■合同会社 アソシエ 代表 伊藤鷹代 様

「キャリア教育支援について」



- 1 キャリア教育の変遷について
  - ① 1999年 中央教育審議会の答申から始まった
  - ② 2004年「ニート」の出版により社会現象に
  - ③ 現在、中学校において行われていること
  
- 2 キャリア教育について学校が外部の人たちに求めるもの
  - ① 多様な価値観や仕事の現実を伝えるためには外部人材の力が必要
  - ② 求められる役割とは、職業に関する情報提供、職業に関する責任感、情熱や倫理観を伝える⇒生徒たちの学びの意欲、その先の人生への意欲を高めること
  
- 3 わたしがこれまでに行なった出前授業
 

各学校からのリクエストで内容を調整実施

  - ① ・仕事と人生について考える
    - ・自分の興味関心を探り、その将来への活用のしかた
    - ・進学とその先の職業選択について
    - ・世の中の仕事の種類と解説（やりがい）など
  - ②生徒の反応の悪かった内容
    - ・学問的な話
    - ・一般論
    - ・有名な成功者の逸話
  - ③生徒の反応の良かった話
    - ・私の失敗談（進学の失敗、夢の挫折、勉強をしなかった、など）
    - ・私なりの目標設定
    - ・イマドキの大学生の実態（そうならないためにやっておくと良いこと）
  
- 4 ロータリークラブの皆さまへのご提案
 

地域経済を支える、経験豊かな皆さまだから出来ること

  - ① 生徒たちが興味を持つ仕事についての解説（分科会形式）
  - ② ワークショップ（営業や販売など実務のロールプレイング）
  - ③ 生徒たちのインタビューに答え、それを生徒が紙面にまとめる
  - ④ その他

以上

近隣クラブ例会変更

★伊勢南RC

- ①9月12日(木) 18：30～ Pizzeria & café ORSO  
※観月例会の為
- ②9月19日(木) ※休会(祝日が含まれる週)
- ③9月26日(木) ※休会(祝日が含まれる週)

★伊勢度会RC

- ①10月16日(水) ※特別休会
- ②10月23日(水) いせとびあ  
※会場都合の為

★伊勢RC

- ①9月17日(火) 18：30～ 杉風荘  
※観月例会の為

★志摩RC

- ①9月10日(火) 12：30～ 志摩市商工会館  
※会場都合の為
- ②9月17日(火) ※休会(祝日が含まれる週)
- ③9月24日(火) 18：30～ NEMU RESORT  
※月見例会の為



9月4日分

- 林 君・アソシエ代表 伊藤鷹代様、本日よろしくお願  
いいたします。野村君コラム大変良かったで  
す。
- ・入会記念日御祝
- 池田君・本日はプログラム委員会担当例会で「キャリ  
ア教育支援について」です。合同会社アソシ  
エ代表 伊藤鷹代様、よろしくお願ひします。  
野村一弘君コラムよろしくお願ひします。
- 原田君・アソシエ 伊藤様、よろしくお願ひいたしま  
す。
- 杉原君・アソシエ代表 伊藤鷹代様、お越し下さいま  
してありがとうございます。本日の卓話よろし  
くお願ひいたします。
- 濱口君・アソシエ代表 伊藤様、本日はようこそ鳥羽R  
Cへ！本日の卓話よろしくお願ひいたします。
- 小林君・アソシエ代表 伊藤鷹代様、ご無沙汰しており  
ます。いつも鳥羽ロータリークラブに対して  
ご尽力ありがとうございます。本日もよろし  
くお願ひいたします。
- 中野君・伊藤鷹代様、ご無沙汰しております。その節  
はいろいろお世話になりました。本日もどう  
ぞよろしくお願ひいたします。
- 中村(正)君・今日のゲスト卓話、合同会社アソシエ 伊  
藤鷹代様、キャリア教育支援勉強させていた  
だいてます。前座、野村一弘君コラム流石で  
す。
- ・夫人誕生日御祝
- 野村(一)君・合同会社アソシエ代表 伊藤鷹代様、鳥羽  
中のキャリア教育支援でお世話になりました。  
本日はよろしくお願ひします。
- ・吉田一喜君、司会の交代ありがとうございます。
  - ・本日コラムをさせていただきます。
  - ・夫人誕生日御祝
- 谷水君・アソシエ代表 伊藤鷹代様、ようこそ鳥羽へ。  
本日もどうぞよろしくお願ひいたします。
- 吉田君・本日もよろしくお願ひいたします！
- ・入会記念日御祝
- 迫間君・本日もよろしくお願ひします。
- ・会員誕生日御祝（8月）
- 阿部君・本日もよろしくお願ひいたします。
- 中村(泰)君・本日もよろしくお願ひいたします。
- 濱崎君・本日もよろしくお願ひいたします。
- 長谷川君・本日もよろしくお願ひいたします。
- ・結婚記念日御祝
- 増田君・会員誕生日御祝
- ・夫人誕生日御祝

この夏、皆さんはどのように過ごされましたか？  
私の夏の思い出を夏休みの日記風に振り返りたいと  
思います。

7月27日土曜日昼前に化粧室に行き水を流すと、蛇  
口からの水の勢いが弱い。水道が変だと思っていたら  
午後には断水してしまった。どうやら長岡地区の  
貯水タンクから地域への送水管が破裂したらしい。  
幸い電気は通常なのでエアコンは動いているし、井  
戸水を汲み上げるポンプも動いたので、ペットボ  
トルに水を詰めトイレのタンクに流し込むと日常と  
変わらない使用ができた。ただし1回の使用に4Lの  
水が必要だった。水道が出ないだけでこんなに不便  
なのかと、長らく電気も水道も通っていなかった能  
登の被災者に思いを馳せる。

8月8日木曜日 午後5時前、宮崎県日向灘において  
マグニチュード7.1震度6弱の地震が発生。この震  
源地は4年前、還暦の旅行で行った日南市「鶴戸神  
宮」の沖だ。海岸沿いの洞窟の中に本殿がある神社  
で、お祀りしているのは鶴萱草萱不合命。相差の石  
神さんで祀られている玉依姫命の旦那さんだ。被害  
が無ければよいかと祈っていた。夕方のニュースで  
気象庁が南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）  
を発表。皆さんも記憶に新しい静岡県から四国にか  
けて真っ赤に塗られた地図が点滅を始めた。そこか  
ら九州の南端で起こった地震がわが身に降りかかっ  
てきた。9日から近鉄は特急電車を宇治山田・五十  
鈴川の2駅停まりにして普通電車に乗り換えて鳥  
羽・賢島方面へという運行為決めた。熱中症アラ  
ートが出ているホームで普通電車待ち、誰がするの？  
この日からキャンセルの対応で大慌てとなった。

8月13日火曜日 夜、テレビのモニターにはまだ南  
海トラフ地域が赤く点滅している。これは観光業に  
とって一時の風評で収まらない死活問題と思い始め  
る。この地域にお客様にいままで通りお越しいた  
だくには？地震や津波に安全に避難してもらおう自  
社オリジナルの観光防災マップを作製し理解いた  
だくことだと思ふ。

8月16日金曜日、台風7号の影響で東海道新幹線は  
終日、東京・名古屋間の上下線で運転を取りやめた。  
関東のお客様からキャンセルが入る。

8月23日金曜日、台風10号が伊勢湾台風のコ  
ースを辿るとニュースで流れ巨大地震の次は巨大台  
風かとビビる。

8月29日木曜日、結局九州に上陸した台風10号は  
Uターンして、津・松阪に大雨をもたらす。近鉄は  
計画運休で3日間すべての電車を宇治山田・五十  
鈴川駅停まりにしたので、またキャンセルの電話が  
増える。安全の為とはいえ、大雨警報の区間を運  
行して、晴れている区間を運休するという不条  
理には納得しがたい。

昔、怖いものの例えに地震・雷・火事・オヤジと  
習ったけど、今は、何が怖いかというとキャン  
セルの嵐が一番怖い。